

# Croître par la vérité

Éph. 4, 15

20 septembre 1856

E.S. n° 16

Un chrétien peut sincèrement prendre plaisir à la vérité qu'il entend annoncer, et cependant, s'il ne la rattache pas à Christ, il ne croîtra pas du tout : dans ce cas il ne connaît rien comme il faut connaître [1 Cor. 8, 2] ; car ce qu'il entend n'est qu'un objet placé devant son intelligence. Tandis que, lorsque la vérité est mêlée avec la foi [Héb. 4, 2], elle lie l'âme à Christ et la met en vivante communion avec Lui. Chaque pensée révélée au sujet de Christ juge quelque chose du vieil homme, en antagonisme avec elle : alors il y a croissance. Si j'entends la Parole, même en jouissant de la vérité, et que cependant je ne découvre ni ne juge le vieil homme, il n'y a pas croissance. Voir, quant aux détails, le verset 22.